

# *La Brigade Latino-américaine et Caribéenne de Solidarité relève l'actualité des idées de Fidel Castro*

---



La Havane, 11 août (RHC)- Les membres de la 25e Brigade Latino-américaine et Caribéenne de Solidarité avec Cuba ont mis l'accent sur l'actualité de la pensée politique du leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro.

Au cours d'une rencontre au Campement international Julio Antonio Mella, de la localité de Caimito dans la province d'Artemisa, les orateurs de plusieurs pays ont considéré Fidel Castro comme un facteur important dans leur formation idéologique.

Ils ont exprimé leur accord avec l'idée de Fidel Castro selon laquelle un monde meilleur est possible. Ils ont exprimé la nécessité de l'unité des forces de gauche comme l'arme fondamentale des peuples.

Par ailleurs, dans la capitale cubaine l'on a rappelé le leader cubain par une édition spéciale de la revue Habana Aujourd'hui 499 », à l'occasion de la commémoration du 92e anniversaire de la naissance de

Fidel Castro le 13 août prochain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/168794-la-brigade-latino-americae-et-caribeenne-de-solidarite-releve-lactualite-des-idees-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**